



UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
CAMPUS PICHUCALCO

ASESOR ACADÉMICO:

MÉDICO GRAL. FERNANDO ROMERO PERALTA

# SALUD PÚBLICA

## CUADRO SINÓPTICO

### RELACIONES Y PRINCÍPIOS ENTRE ECONOMÍA Y SALUD

Alumna: Janeth López Gómez  
Lic. en Enfermería  
3er. Cuatrimestre  
Modalidad: Semiescolarizado



## Relaciones entre economía y salud

Interrelación entre desarrollo económico y salud.

Nivel de desarrollo económico

Conllevará a una expansión y mejoría en los servicios de salud.

El crecimiento económico es básico para la elevación de las condiciones de salud de una población.

La carencia de recursos de inversión en general y la ausencia de tecnología.

Han limitado al crecimiento económico de los países no industrializados

Importación de tecnología condiciona a su vez los estilos del desarrollo económico.

Énfasis en el uso intensivo de recursos costosos para las condiciones de un país no industrializado

Avances tecnológicos que la ciencia ha generado en el área de la salud

Para evitar los males de las epidemias

Brecha entre el conocimiento científico y la disponibilidad de estos bienes a toda la población

Esclarecimiento de las barreras o problemas asociados a la elevación de las condiciones de salud de las poblaciones

Contribución a la discusión de la relación entre desarrollo económico y nivel de salud.

Además es descriptivo y apunta algunas líneas de investigación para un posterior análisis.

Evaluación se realiza a través de la comparación de las condiciones de salud y el nivel de crecimiento económico

## Desarrollo Económico

Se asocian el crecimiento y distribución del PNB, el estado de la tecnología y las condiciones institucionales.

Al menor PNB per cápita de los países pobres generalmente se asocian otras diferencias como el elevado peso que las actividades primarias

Economías con ingresos elevados

Economías con ingresos medios

Economías con ingresos bajos

## Desarrollo Económico y Nivel de Salud

Nivel de Salud

No está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud.

Una elevación del nivel de desarrollo económico significaría tener mayores recursos para elevar los niveles de salud

Documentación de la asociación

Forma de elevar los niveles de salud poblacionales es el aumento del PNB per cápita

Países de bajos ingresos generalmente tienen una menor oferta de servicios de salud, así como un menor nivel de salud.

## Desarrollo económico y nivel de salud en México

Se realiza una comparación entre algunos países con diferentes niveles del PNB per cápita

Las condiciones de bienestar y de salud en general están estrechamente vinculadas.

Las condiciones de la vivienda, alimentos y de ingreso, junto servicios de salud y educativos.

# Economía y su Relación con la salud

